

## Nègrepelisse. Nouveau commandement au détachement du 3<sup>ème</sup> RMAT.

Publié le 04/07/2023 à 05:09.

**Le détachement du 3e RMAT de Montauban a changé de commandement lors d'une cérémonie qui s'est déroulée sur le site du château de Nègrepelisse.**

Mardi 27 juin, la ville de Nègrepelisse a accueilli la passation de commandement du détachement du 3<sup>ème</sup> RMAT de Montauban entre le lieutenant-colonel Franck MOURCET et le lieutenant-colonel Steeve CARUCHET. Cette cérémonie militaire était placée sous la présidence du colonel Thierry KUNTZMANN, chef de corps du 3<sup>ème</sup> RMAT basé à Muret. Sur l'esplanade du Château de Nègrepelisse, les 300 militaires du détachement étaient sur les rangs, ainsi que de nombreuses personnalités. Après les honneurs aux drapeaux, le chef de corps du 3<sup>ème</sup> RMAT a remis une décoration au lieutenant-colonel Franck MOURCET en le faisant chevalier de l'ordre national du Mérite. Le moment était venu, pour le lieutenant-colonel Franck de passer le commandement à son successeur, le lieutenant-colonel Steeve, du détachement. La passation de commandement a été le point d'orgue de cette cérémonie, mais Franck ne pouvait pas partir comme ça. Les parachutistes sportifs du régiment ont tenu à lui rendre un dernier hommage en effectuant un saut libre de précision avec un atterrissage sur l'île, au pied du château de Nègrepelisse.

Depuis 2005, dont douze ans à la CMAP, le lieutenant-colonel Franck MOURCET a commandé le détachement de 2020 à 2023. Seule unité à détenir ce savoir-faire, les MATPARA de Montauban plient, conditionnent et réparent les parachutes grâce aux plieurs et réparateurs de la 14<sup>ème</sup> et 15<sup>ème</sup> compagnie de maintenance largage parachutage. Il rejoindra l'état-major parisien de la structure intégrée du maintien en condition opérationnelle des matériels terrestres (SIMNT). Une suite logique de son parcours où il aura en charge la politique de soutien du parachute. "Je dois remercier toutes les personnes avec qui j'ai travaillé ; toutes les personnes qui m'ont soutenu, ma famille, ma femme... Et c'est avec un pincement au cœur que je pars vers d'autres missions, mais avec le sentiment du devoir accompli. Je suis fier du parcours que j'ai réalisé !"

Son successeur, le lieutenant-colonel Steeve CARUCHET, a choisi la spécialité MATPARA ; il était affecté à la section expertise technique. Pour ce spécialiste de la maintenance des parachutes et de la logistique, cette prise de commandement est l'aboutissement de son travail dans son cœur de métier. "Je suis très fier de cette évolution et je mesure l'importance de la tâche avec le commandement du détachement et ses 350 personnes !", a expliqué Steeve CARUCHET.